

EnergieRegion Nürnberg - Kompetenzcluster Leistungselektronik

hier: Statusbericht

Anmeldung

**zur Tagesordnung der Sitzung des
Ausschusses für Recht, Wirtschaft und Arbeit**

vom 03.03.2004

- öffentlich -

I. Sachverhalt:

Die Technologiefelder Energietechnik und Leistungselektronik besitzen in der Region Nürnberg eine europaweit einzigartige Leistungsfähigkeit und Kompetenz. Diese gilt es angesichts eines weltweit prognostizierten Wachstums zu fördern und auszubauen. Bei der Steuerung und in der Entwicklung neuer technologischer Möglichkeiten wird vor allem die Leistungselektronik eine zentrale Rolle einnehmen. Um so mehr ist es für die Region von Interesse und großer Wichtigkeit, in Nürnberg ein deutschlandweit bzw. europäisch einzigartiges Leistungselektronik-Cluster mit den Schwerpunkten Kfz-Elektronik, Automatisierungstechnik und elektronische Bauelemente aufzubauen und so die Chance zu nutzen, die Position Nürnbergs als Europäisches Zentrum für Leistungselektronik nachhaltig zu sichern.

II. Beilagen: Sachverhalt

III. Beschlussvorschlag: entfällt, da Bericht

IV. Herrn OBM

V. Ref. VII

Am 05.02.2004

Referat VII